



Nous nous réjouissons ...

... de la discipline des habitants de ce pays.

... de la solidarité dont nous ont parlé quasi toutes les personnes avec qui nous avons échangé.

... du travail de tous les professionnels qui ont pu/du travailler pour rendre notre situation supportable. Nous remercions du fond du cœur le personnel hospitalier, les soins à domicile, le personnel des magasins d'alimentation, les bâtisseurs de route et les ouvriers de la construction. Et tant d'autres corps de métier !

... de pouvoir laisser nos églises ouvertes. Vous êtes les bienvenus !

Nous nous réjouissons de pouvoir à nouveau vous offrir quelques services !

Si -individuellement ou en couple- vous désirez nous rencontrer, vous confesser, communier ou recevoir l'Onction des malades, téléphonez simplement au secrétariat de Ste-Marie au **032-329.56.01** et un membre de l'équipe pastorale prendra contact avec vous.

Il va de soi que nous respecterons les mesures d'hygiène et la distance de sécurité.

Concernant les funérailles, les règles sont devenues moins sévères, mais les mieux placées pour vous en parler sont les entreprises de pompes funèbres.

En revanche ...

... nous devons tous encore faire preuve de patience.

En effet, jusqu'au 8 juin, nous ne pourrons toujours pas célébrer avec vous. Pour l'instant, tous les dimanches, les prêtres et diacres célèbrent la messe pour vous, mais ... sans votre présence physique.

Jusqu'à cette date, il n'y aura pas non plus d'activités ou de rencontres pastorales et les rencontres de groupes externes ne sont toujours pas possibles. Jusqu'à nouvel avis, le secrétariat n'est atteignable que par téléphone du lundi au vendredi midi.

Notre site internet www.cathberne.ch vous informera de chaque changement.

Nous nous réjouissons de vous revoir. A bientôt !